

Almabtrieb im Salzburger Land - 7 Tage

Genießen Sie Ihren Urlaub im traumhaften Salzburger Land. Lassen Sie sich von idyllischen Bergseen, beeindruckenden Aussichten und gemütlichen Städten begeistern. Sie erleben außerdem das traditionelle Volksfest des Almabtriebes, wo die Heimkehr der Kühe gefeiert wird.

1. Tag:

Anreise in Ihr Hotel in Plankenau.

2. Tag: Aussichtsberg Roßbrand & Bischofshofen

Ausflug zum Aussichtsberg Roßbrand. Sie fahren entlang der Panoramastraße bis zum Parkplatz unterhalb des Gipfels, von wo es noch 15 Gehminuten bis zum Gipfelkreuz sind. Hier bietet sich Ihnen ein traumhafter Rundumblick auf über 150 Gipfel der Alpen. Weiterfahrt nach Bischofshofen, weltbekannt durch die Vierschanzentournee. Sie besichtigen das Schanzengelände und fahren anschließend zurück zum Hotel.

3. Tag: Jägersee

Der heutige Ausflug führt Sie ins Kleinarltal zum Jägersee. Dieser idyllische Stausee liegt auf einer Höhe von 1099 m in einem Landschaftsschutzgebiet und wird von mächtigen Zweitausendern umrahmt. Sie unternehmen eine gemütliche Wanderung rund um diesen kleinen See (Gehzeit ca. 1 h). Nachmittags fahren Sie in die Bezirkshauptstadt des Pongaus, nach St. Johann. Bummeln Sie durch die Einkaufsstraßen oder genießen Sie einen Kaffee in einem der zahlreichen Kaffeehäuser. Am Nachmittag erwartet Sie das Hotel zu Kaffee und einem Stück hausgemachter Sachertorte.

4. Tag: Salzburg

Besuch der Mozart- und Festspielstadt Salzburg. Bei einer Stadtführung sehen Sie die berühmte Getreidegasse, das Geburtshaus von Mozart, den Salzburger Dom und vieles mehr. Danach bleibt Ihnen Freizeit für einen individuellen Stadtbummel.

5. Tag: Almabtrieb

Heute erwartet Sie ein ganz besonderes Erlebnis: der traditionelle Almabtrieb. Gefeiert wird die Heimkehr der Kühe, die den Sommer auf den grünen Wiesen der Hochalmen verbracht haben. Erleben Sie das ländliche Treiben und Brauchtum. Verkosten Sie regionale Spezialitäten und genießen Sie die herrliche Atmosphäre bei zünftiger Musik.

6. Tag: Großglockner

Sie fahren auf der beeindruckenden Großglockner-Hochalpenstraße hinauf zur Kaiser-Franz-Josefs-Höhe (2369 m). Von hier eröffnet sich der Blick auf den höchsten Berg Österreichs, den Großglockner (3798 m), und auf den größten Gletscher der Ostalpen, die neun Kilometer lange Pasterze. Ein unvergessliches Erlebnis!

7. Tag:

Nach dem Frühstück beginnt die Heimreise.

Landhotel Lerch

Sie wohnen im schönen 3-Sterne-Superior-Landhotel Lerch in Plankenau, einem Ortsteil von St. Johann im Pongau. Es verfügt über ein Restaurant, einen Wintergarten mit Stüberl, eine Gartenanlage mit Natur-Badeteich und Liegewiese sowie einen Wellness-Bereich mit finnischer Sauna, Solarium, Kräuter-Dampfbad, Whirlwanne und Wärmeliegen. Die Zimmer sind mit Dusche/WC, Föhn, Telefon, TV, Safe und WLAN ausgestattet.

LEISTUNGEN:

- Fahrt im modernen Reisebus
- Taxigutschein für Hin- und Rückfahrt
- Reisebegleitung
- 6 Übernachtungen mit Frühstück
- 4 x Abendessen (4-Gang-Menü)
- 1 x Salzburger Bauernbuffet
- 1 x Grillabend (je nach Wetterlage)
- 1 x Kaffee und hausgemachte Sachertorte
- Salzburger Stimmungsabend mit Live-Musik im Hotel
- Begrüßungsgetränk
- Besichtigung Schanzengelände Bischofshofen
- Stadtführung in Salzburg
- Besuch Almabtrieb
- Ortstaxe, Mautgebühren
- alle Ausflüge laut Reiseverlauf

PREIS:

20.09.2024 - 26.09.2024 - Landhotel Lerch

Doppelzimmer DU/WC - Halbpension	789 €
Einzelzimmer DU,WC - Halbpension	914 €

